

Lieber Peter,  
lieber Jan-Herrmann,

für den nächsten Bauausschuss oder ggf. schon früher, bitte ich um Befassung mit der Einsetzung von Leitpfosten im Grünstreifen vor unserem Grundstück.

Die Kurve von Haseldorf kommend wird so häufig geschnitten (teils auch durch die Linienbusse und den landwirtschaftlichen Verkehr), so dass durch den Grünstreifen als auch über unsere Einfahrtkante gefahren wird. Die dort von uns etablierte Wasserablaufrinne ist bereits teilweise gebrochen.

In der Vergangenheit waren im Grünstreifen bereits entsprechende Pfosten, die Reste sind zumindest noch vorhanden.

Daher bitte ich um Prüfung und Diskussion.

Viele Grüße  
Stephan